

LOCAL | Política

## Vanesa Tauste valora positivamente el primer año de IU-UPA en la Corporación municipal

La portavoz del grupo municipal señala que de las actuaciones propuestas al equipo de gobierno, "se han ejecutado menos de las que nos hubieran gustado".

Rafael Cobo Calmestra

Viernes 5 de julio de 2024 - 11:57



La portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida-Unidas por Priego y Aldeas, Vanesa Tauste, ha realizado un balance "positivo" del primer año de la actual legislatura, "a pesar de tener un solo representante y con un gobierno con mayoría absoluta, con actuaciones dictatoriales".

Así lo indicaba en una comparecencia ante los medios en la que señalaba que durante este año han propuesto actuaciones, "de las cuales se han ejecutado menos de las que nos hubieran gustado", poniendo como ejemplo la iluminación de los pasos de cebra de la Avenida de España, "consiguiendo que al menos se iluminara uno, el más peligroso".

Dentro de las demandas solicitadas al equipo de gobierno, Tauste hacía alusión al incremento de la partida destinada a los clubes deportivos, valorando positivamente que gracias a su labor, "hemos conseguido que finalicen las obras de la Ciudad de los Niños y que en la Feria Real se incluyeran actividades en el día del Niño, ante la ausencia de estas".

Por otra parte, la portavoz de IU-UPA incidía en las numerosas quejas y reclamaciones vecinales que se han trasladado a los órganos de gobierno, lamentando que, "no siempre han sido atendidas y desgraciadamente nos han hecho poco caso cuando se han llevado al Pleno".

En lo que respecta a la actuación del equipo de gobierno, como hechos más significativos de este primer año de legislatura, Tauste hacía alusión a las subidas de la tasa del agua y del IBI, así como a la inauguración de la plaza Miguel Ángel Blanco, en la Puerta Granada, "corriendo y en plenas elecciones", señalando igualmente que se está dejando morir la empresa del agua, la reforma a la baja de los sueldos de los trabajadores municipales, o la falta de limpieza tanto de edificios públicos como en las calles de Priego, entre otros asuntos en el debe del gobierno municipal.

En esta línea, Tauste también hacía referencia a la falta de mantenimiento en colegios, o la supresión de

líneas de colegios públicos, afirmando que no se está luchando por la escuela pública, o el “desastre” que para Tauste fue el proceso de elección de pedáneos o la reciente polémica generada con la elección de la directora-ejecutiva de los patronatos municipales.

Por último, la portavoz de IU-UPA añadía que desde su formación quieren seguir ayudando a todos los ciudadanos, invitando a los prieguenses a que les hagan llegar todas sus dudas, todas sus quejas, ya que como como concluía, “nosotros lucharemos por todo”.